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　社会が凄まじい速度で変化する中、人の価値
観、心にも大きな波紋が生じています。人と人

とのつながりが軽視されている今こそ、私たち
ライオンズが、手を携えて立ち上がる時です。
　ガバナー ･スローガン「和合」を胸に、信頼と
尊敬の念を忘れず、心をひとつに“想い”と“歩み”
を束ねたいと考えています。
　私たちだからこそできる。　必ずやり遂げる。
　改めて、一人ひとりが堅固な意志を持ち、地
域に確かな足跡を刻み込むために、行動をはじ
めましょう。

●336-B地区ガバナー●

ガバナー就任挨拶

Ｌ 上 原 正 樹
（岡山西LC所属）

　2024－2025年度　７R- ２Z　ZCを務めさせて
いただきます、倉吉打吹ＬＣの増井です、よろし
くお願いいたします。
　今年度のファブリシオ・オリベイラ国際会長の
スローガンは、『Make Your Mark　足跡をしる
そう』
　地区アクティビティ・スローガンは『心技一体　
地域を元気に！』
　上原地区ガバナー・スローガンは『和合』です。

　世界をみれば、戦争、不安定な社会情勢、国内
では地震等災害等が、起こっております。こう
いった時代ですから、ライオンズは各個人がリー
ダーとして原点に立ち返り、ともにおなじ仲間と
して、地域社会を元気にできる取り組みを実践す
るべきだと思います。
　すなわち、個々の力を終結し、協力し、地域に
奉仕、地域を元気に、ライオンズの足跡をしるす
と、繋がっていると思います。
　会員増強・ミッション1.5・LCIFの支援等取り
組むべき課題がありますが、私たち２Zの４クラ
ブも一致団結し、楽しく、元気、地域奉仕に取り
組んで、いければと思います。
　今年度、会員の皆様のご支援、ご協力よろしく
お願いいたします。

●336-B地区7R-2Z・ZC●

ZC就任挨拶

Ｌ 増 井 和 徳
（倉吉打吹LC所属）

役員就任挨拶

足跡をしるす
ライオンズは誰もがリーダーです。

　そしてリーダーは知っています。人々が強い
信念を持って、ともに行動すれば、コミュニティ
全体が動き、変わることを。そして、その生き
生きとした元気な地域社会をつくりだす過程で、
私たちは足跡をしるしています。
　私たちリーダーは、クラブを通じて、そして奉

仕という使命を通じて、人と人を結びます。コ
ラボレーションを促すことで、誰もが無理だと
言うことをやってのけます。イノベーションを
採り入れることで、大胆な奉仕のビジョンを実
現します。志のある人を奉仕に誘うことで、ラ
イオンズとして一緒に活躍するチャンスを与え
ます。そして、新会員を一人増やすたびに、奉
仕の未来に足跡をしるしているのです。
　力を合わせて、私たちは助けを必要としてい
る人に手を差し伸べます。ともすればかき消さ
れてしまう声を、大きくして届けます。ライオ
ンズにしかできない方法で、人の暮らしを変え
ます。こうして出会う人たちの人生、奉仕する
地域社会に、私たちはいつまでも残る足跡をし
るしているのです。

●国際会長●

就任挨拶

Ｌファブリシオ・オリベイラ
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　この度、幹事を仰せつかりました戸﨑でござい
ます。
　山下会長を支え頑張っていきたいと思います。
　新しい事業もあるので、皆様にご理解いただき
ながら進めていきたいと思います。
　今年１年よろしくお願いいたします。

●幹事就任挨拶●

今年一年
　

Ｌ 戸 﨑 隆 之

　この度、会計のお役をいただきました、杉本
です。
　何も分からないまま、受けてしまいまして、三

役だということすら、よく分かっていませんで
した💦（何年居るんだ？）と言われそうですが、
ホントすみません。お役の重大さを後になって、
気づかせていただきました。
　しかし、受けた以上は 会長、副会長の足を引っ
張らないように頑張ります。
　皆様、温かい目で見てやってくだされば助か
ります🍀
　どうぞよろしくお願いいたします。

●会計就任挨拶●

就任挨拶

Ｌ 杉 本 友 子

　今年度、財務・会員・会則委員長を務めさせて
いただきます山本庄英です。
　初めての役職に緊張いたしていますが、まず
は皆様のお力もお借りして会員増強へ注力して
まいります。昨年は私自身の環境も変わり戸惑っ
たこともありましたが、これからも健康でライオ
ンズ活動・仕事に頑張ります。　We Serve

●財務・会員・会則委員長就任挨拶●

財務・会員・会則
委員長に就任して

Ｌ 山 本 庄 英

　この度、倉吉ライオンズクラブ第66代会長を拝
命しました山下正喜です。
　入会して８月で８年目を迎えますが、まだまだ未
熟者で判らない事が多く、会員の皆様にご迷惑を
お掛けするかもしれませんが、伝統あるクラブの
会長としての重責を果たしていきたいと思っていま
す。三役と共に１年間頑張っていく所存ですので、
よろしくお願いいたします。
　今年度の会長スローガンですが、会員の皆様と
共にライオンズの精神の社会奉仕に貢献する事を
第一に、会員のつながりを大切にして次につなげ
ていきたいと想いを込め、「融和と前進」より良い
未来へWe Serve としました。次にサブテーマの「地
域を大切に、未来へつなぐ」ですが、これから先

も郷土の良さを再認識し、住みよい環境の維持に
努め、子ども達の健全育成・地域社会奉仕を会員
全員が協力して、一団となって貢献していけたらと
思います。
　そしてそのためには、会員増強が一番だと考え
ています。会員の融和で魅力あるクラブを創ること
で、新たな仲間が参加し運営・事業の安定につな
がり、同じ目的を持って社会奉仕につながるものだ
と思っています。今クラブとして大事な課題ですの
で、会員の皆様全員でよい方法を協議できたらと
考えています。
　また、現在の世界での戦争・自然災害について
危惧するところですが、平和で自由で豊かな社会
になりますよう、国際財団(LCIF)を通じ少しでも貢
献できるように、クラブで検討していきたいとと考
えています。
　皆様と共に、これからのクラブの将来を見据え
前進したいと思いますので、ご支援並びにご協力
をよろしくお願いいたします。

●会長就任挨拶●

会長に就任して

Ｌ 山 下 正 喜
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　計画委員長を拝命いたしました山田でござい 
ます。
　委員長を務めさせていただくのは事業委員会
を担当して以来となります。私の印象ですが、計
画委員会が一番大変ではないかと思っておりま
したので、非常に大きなプレッシャーを感じてお
ります。
　今年度会長のＬ山下正喜が人事を発表され、私

が計画を担当するとなったとき、大変ありがたい
ことに新計画委員会内外から、計画委員会につい
て、進め方、私が入る前のことなどを色々と教え
ていただきました。アドバイスも多くいただきま
した。
　コロナ禍が年単位で続いていましたので、以前
のやり方を忘れてしまっておりました。昔の方が
良いということではありませんが、以前から続い
ていたやり方を復活させたり、工夫をこらすなど
して新鮮な例会を目指してみたいと思います。
　会長のご期待に添えるように頑張って参りま
す。クラブの皆様、委員会の皆様、１年間、宜し
くお願いいたします。

●計画委員長就任挨拶●

委員会一丸となっ
て頑張ります

Ｌ 山 田 友 博

　今年度の事業委員会委員長を拝命しました。
名簿を見ると会員に加えていただき既に５年が
経っていますが、本人には全くその自覚がありま

せん。例会出席や行事参加もできないことが多
く、いまだ参加したことの無い恒例行事さえ少な
くありません。そんな自分なので、この歴史ある
クラブの事業委員長をお引受けできるような見
識は当然ありません。全く頼りない委員長です
が、皆さまのお力添えをいただきながら何とか１
年のお役を全うし、伝統をつないで行きたいと
思っております。どうか皆さまのご協力をお願い
申し上げます。

●事業委員長就任挨拶●

就任挨拶

Ｌ 江 原 　 剛

　今年度、会報委員長を拝命いたしました。１年
間よろしくお願いします。会報委員長は、2012年
に続いて２回目になりますが、もう12年も前なの
で、何をしていたのか覚えておりません。羽合副
委員長も委員長経験者ですし、二人三脚の新たな
気持ちで行っていきます。
　今年度は、“「会報紙」から「会報誌」へ”をテー

マとします。昨年まで長い歴史の中で毎月12回発
行を守ってまいりましたが、今回は２ヶ月毎の年
７回発行にします。その分内容を充実させてペー
ジ数の多い会報誌としたいと考えています。毎年
楽しみにされている表紙カバーは趣を変え「身近
にあるアクティビティ」とします。倉吉ＬＣが過
去行ってきたアクティビティを年代毎に紹介し、
より身近に感じていただければ幸いです。
　恒例の会長コーナーなど読み応えのある会報誌
にしたいと思います。そのために会員の皆様には、
次々原稿依頼をさせていただきますが、快く投稿
していただきます様お願いします。
　さて、取材！！

●会報委員長就任挨拶●

就任挨拶

Ｌ 井手添　 誠
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引継例会� ６月19日㈬　ホテルセントパレス倉吉
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　７月４日〜５日木曜日金曜日と四国方面へ旅
行を計画し行って来ました。
　旅行行程はワゴン車レンタカーで９時に三朝
を出発し各参加者をピックアップ313号線湯原イ
ンターから米子自動車道へ。
　中国道→山陽道→瀬戸内道瀬戸大橋を通り→
四国道→最初の観光地善通寺市へ到着しました。
　お昼ご飯は名物讃岐うどん釜揚げうどんを食
べました。大徳利に入った出汁にネギと生姜を
入れて食べます。大盛りをペロリとたいらげま 
した。
　食後は善通寺にお参りし線香を点て立派な仏
像に手を合わせました。
　高知道に乗り高知城へ観光に行き、ホテルへ
チェックイン。ひろめ市場で乾杯しドロメ（生シ
ラス）にんにく味噌を掛けてツマミ、夕食前に喉
を潤しました。

　夕食は料亭濱長にて高知宴会です。有名芸妓２
名に地方１名、仲居１名入ってもらい踊り等鑑賞
しつつ楽しく宴会が盛り上がりました。
　２次会はメンバーズクラブ濱口（高知市追手筋
１丁目３番29号センチュリービル２Ｆ）ボトル
キープしてあります。
　３次会４次会…と高知の夜を楽しく過ごしま
した。
　次の日は朝ゆっくり出発し桂浜公園、桂浜水族
館、坂本龍馬記念館へ行きました。２日目お昼
ご飯は分厚い切れの鰹タタキをお腹いっぱい食
べました。お昼のビールは美味しいかったよう 
です。
　その後お土産を買い物して、一路帰路に夕方５
時頃に帰宅しました。
　ご馳走食べっぱなしの旅行となりました。
 （Ｌ深田　孝）

高知一泊旅行� ７月４日㈭～５日㈮　四国方面
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ウイスキーのこだわり１
　先ず初回は、明里前会長が音楽の「ロッ
ク」にこだわられたので、趣味のウイスキー
の「ロック」にこだわってみました。入会し
た年に会員コーナーの「私のこだわり」で、
ウイスキーのロックの氷を題材に書きまし
たので、続きになります。（2017.11号）

①シングル・ダブルとは？
　 コップに注ぐ量で１オンス（メジャーカッ

プ１杯約30ml）がシングルで、２オンス（約
60ml）がダブルです。また、1.5オンス（約
45ml）はジガーと言います。
②メジャーカップなしで注ぐ目安は？
　 ロックグラスの底に指を横に当て、指１本

がシングルでワンフィンガーと言います。
２本（ダブル）でツーフィンガーと言います。

③ロックの注文は外国で通用するの？
　 原則、通用しません。オンザロックは大

丈夫ですが、英語では氷が複数なので「オ
ンザロックス」となります。通常の注文は
シングルがワンショットで、ダブルはツー
ショットです。

　少し前の事ですが、某Ｋホテルの宴会で、
ホールスタッフ（日本人）に「ウイスキー
のロックをダブ
ルで」と注文し
たら、氷入りは
合っていました
が、並々とウイ
スキーを注いだ
グラスが２つき
ました。（笑）

PRESIDENT CORNER

DONATION

今月の会長コーナー� L 山 下 正 喜

ドネーション�ありがとうございました

６月第２例会
Ｌ北村　・ バッジ交換式なんですね。早い１年

間だった方もこれから長い１年間の
方もまた良い１年にしましょう。

Ｌ齋藤　・ 明里会長、加藤幹事、山本副会計、
１年間お疲れ様でした！！

　　　　　 山下新会長他役員の皆様、よろし
くお願いします。

Ｌ戸﨑　・ 井手添ＺＣ、明里会長、加藤幹事、
山本副会計、１年間お疲れ様でした。

Ｌ井手添・ 336-B ７R- ２Z・ZCとして、１年間
お世話になりました。

Ｌ深田　・ 明里会長、三役、お疲れ様でした。
計画委員長、良くがんばりました。

Ｌ加藤康・ １年間ありがとうございました。
山下新会長、がんばってください。

Ｌ羽合　・ 明里会長、１年間本当にお疲れ様
でした。

Ｌ明里　・ １年間大変お世話になり、ありが
とうございました。

Ｌ山下正・ 井手添ＺＣならびに明里会長をは
じめ三役・各委員長の皆様、１年

間お疲れ様でした。お世話になり、
ありがとうございました。来期も
よろしくお願いします。

７月第１例会
Ｌ北村　・ 新年度が始まりました。楽しい１

年になりますように。
Ｌ戸﨑　・ 今年１年、新しい会長・幹事・会

計をよろしくお願いします。
Ｌ加藤　・ 山下会長、戸﨑幹事、杉本会計、

１年間がんばってください。
Ｌ羽合　・ 山下会長の門出を祝して。
Ｌ山本庄・ 山下会長、役員の皆さま、１年間

よろしくお願いいたします。
Ｌ明里　・ 山下さん、がんばってください！
Ｌ山下正・ １年間よろしくお願いします。
Ｌ杉本　・ 今年度、会計という大役をさせて

いただきます。全く自信がありませ
んが、がんばります。あたたかい目
で見守ってやってくださいませ。

Ｌ山田　・ １年間、計画委員長を務めさせて
いただきます。委員会の皆さま、
よろしくお願いいたします。
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会長／山下 正喜　幹事／戸﨑 隆之　会計／杉本友子
会報委員長／井手添 誠

■発　行／倉吉ライオンズクラブ

■例会日／第2・第4水曜日　
■例会場／ホテルセントパレス倉吉
■事務局／
　〒６８２-０８１６ 鳥取県倉吉市駄経寺町２１２-５ 
　鳥取県立倉吉未来中心（団体事務局サロン内）
　ＴＥＬ. ０８５８-２４-６８８１　
　ＦＡＸ. ０８５８-２４-６８８２　
　E-mail. office@kurayoshi-|ions.jp
http://kurayoshi-lions.jp
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　今年度の表紙写真は倉吉ＬＣが行ってきたア

クティビティの足跡を７回シリーズで追ってい

きます。事務局の古いアルバムには白黒写真し

かありませんから、ＡＩ技術により着色したカ

ラー写真としています。色調については不確実

ですが、当時の雰囲気を味わっていただきたい

と思います。

　第１回は1962年６月に竹田橋詰に設置した交

通安全標識塔です。1959年12月に結成した倉吉

ＬＣは２年後に交通安全を呼びかける塔を寄贈

しました。「今日も無事故明るい笑顔」という

標語が書かれていました。竹田橋の後ろに小田

山と国鉄倉吉線の鉄橋が見られますから三朝側

より写した写真だと思われます。このように巨

大な塔を設置できる事は、結成当時の倉吉に対

する情熱が感じられる写真です。

 （M. I.）

COVER PHOTO

1962 年 6 月� �
� 竹田橋詰に交通安全標識塔設置

　タバコを吸わないのに煙草？という感じですが、
面白い倉吉弁です。このコーナーは匿名で文章を
募集して不定期で載せていきたいと思います。
　今年の中国地方の梅雨入りは６月22日と遅い梅
雨入りでした。梅雨明けは７月中旬となると水郷
祭を待たずに明けてしまいそうです。降雨量は例
年通りという予想ですから、短い時期に一気に降
るようです。今年も出雲で道路が崩落したり下関
では地下通路が水没したりと被害がでています。
日本の梅雨はジトジトが長く続くと言われてきま
したが、近年は亜熱帯スコールみたいになってし
まいました。せめて、ライオンズくらいは、ゆっ
たりと行動したいものです。

ちょっと煙草しょいや !!

日　時 会　場 内　容

８月７日（水）
17：30～

ホテルセント
パレス倉吉 ８月定例理事会

７日（水）
18：00～

ホテルセント
パレス倉吉

８月第１例会
（納涼例会）

28日（水）
18：30～

倉吉シティ
ホテル

ガバナー
公式訪問

９月11日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 ９月第１例会

11日（水）
13：20～

ホテルセント
パレス倉吉 ９月定例理事会

25日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 ９月第２例会

LIONS CALENDAR

ライオンズカレンダー
HOROSCOPE

蟹座（６月21日－７月22日）

Ｌ戸　﨑　隆　之 ７月11日
Ｌ北　中　彰　拡 ７月17日

感情豊かで家族を大切にする。
過保護になりやすく、時に過敏に反応することが 
ある。

Ｌ藤　田　義　彦 ７月24日
Ｌ本　田　亮　陛 ７月24日
Ｌ名　越　　　勉 ７月30日
Ｌ山　本　弘　美 ８月６日
Ｌ鳥　羽　圭　介 ８月22日

自己表現が強く、自信に満ちている。
自己中心的で批判に敏感な場合がある。

獅子座（７月23日－８月22日）

LIONS  KURAYOSHI


